



Die Nycomed GmbH veranstaltet alljährlich Kinderweihnachtsfeiern für die Kinder unserer Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen. Seit 2003 ist Irmi Wettes Puppenbühne und die von Frau Wette durchgeführte Bastelaktion fester Bestandteil der Kinderweihnachtsfeier für die 3-12 jährigen Kinder. Mit dem altersgerechten Konzept aus Puppenbühne und vorweihnachtlichen Bastelaktionen begeisterte Frau Wette das junge Publikum nun schon zum sechsten Mal.

Die Konstanzer Puppenbühne hat in der Region bereits Kultstatus erreicht und dies zu Recht: Frau Wette vereint große Kreativität und Professionalität mit pädagogischen Qualitäten. Sie versteht es, die Kinder im Handumdrehen zu begeistern und animiert diese dazu, die Vorstellung aktiv mit zu gestalten.

Wir schätzen den klaren pädagogischen Ansatz, den Frau Wette verfolgt. Mit ihren liebevoll selbstentworfenen Figurentheater gelingt es Frau Wette, selbst den kleinsten Kindern gesellschaftliche Werte und Traditionen einfühlsam zu vermitteln.

Wir danken Frau Wette für ihr bisheriges Engagement und werden die Konstanzer Puppenbühne auch in Zukunft gerne weiterempfehlen.

Konstanz, 12.03.2009
Nycomed GmbH